



## Preis für Malwettbewerb: Feuerwehr besucht Grundschule

### **Winnenden.**

Die Feuerwehr hat mit einem Löschfahrzeug die Grundschule Breuningsweiler besucht, der Preis dafür, dass die Klassen 1 und 2 im vergangenen Sommer den Malwettbewerb der Jugendfeuerwehr gewonnen hatten. Die Kinder berichteten, wo sie schon die Feuerwehr erlebt haben. Außerdem erfuhren die Kinder, dass

gerade neben dem neuen Rems-Murr-Klinikum das Feuerwehrhaus Zipfelbach gebaut wird. Von dort rückt die Feuerwehr ab 2016 unter anderem nach Breuningsweiler aus. Gemeinsam mit den Kindern wurden Schläuche ausgerollt, an die Pumpe des Fahrzeugs angeschlossen und ein Verteiler gesetzt. An diesen wurde ein Strahlrohr angeschlossen, mit dem

die Schüler spritzen durften. Danach rüstete sich ein Feuerwehrmann mit einem Atemschutzgerät aus, um zu demonstrieren, wie er bei einem Brand vorgeht. Zum Abschluss durften die Schüler mit dem Feuerwehrauto durch Breuningsweiler fahren. Ein Schüler meinte: „Nun möchte ich nicht mehr Polizist, sondern Feuerwehrmann werden.“ Foto: Feuerwehr